

Burundi : Ndayishimiye rend un "hommage appuyé" à son défunt prédécesseur

@rib News, 26/06/2019 Source Xinhua Le nouveau président burundais, Evariste Ndayishimiye, a rendu vendredi un "hommage appuyé" à son prédécesseur Pierre Nkurunziza, mort d'un arrêt cardiaque le 8 juin dernier à Karuzi (centre), l'âge de 55 ans, saluant ses "nombreuses qualités humaines" et affirmant qu'il poursuivra "l'héritage politique" laissé par le défunt.

"Votre décès a été ressenti comme un coup très dur par le peuple burundais et nous-mêmes", a-t-il dit lors d'une cérémonie au stade Ingoma de Gitega, la capitale administrative du pays, en présence des membres de la famille de l'ex-président, au premier desquels son épouse Denise Bucumi Nkurunziza et leurs enfants. Ces funérailles nationales se sont déroulées en présence de délégations étrangères venues notamment de Tanzanie, de Zambie et de Guinée équatoriale. Le Premier ministre tanzanien, Kassim Majaliwa, a déclaré que son gouvernement exprimait "sa grande gratitude" à M. Nkurunziza pour ses "immenses" réalisations en faveur de l'intégrité territoriale au Burundi, dans la sous-région et sur le continent africain. Le peuple burundais, la Communauté d'Afrique de l'Est (CAE) et le continent tout entier via l'Union africaine saluent ses "immenses" efforts en faveur de la paix dans certains foyers de tension, notamment en Somalie, a-t-il dit.